

Inauguration de l'Atelier de campagne

Mesdames, messieurs, chers amis,

Je suis très heureuse de vous accueillir pour l'inauguration de ce bel atelier de campagne. Inauguration qui sera un peu le top départ de la campagne législative dans notre circonscription.

12 semaines nous séparent maintenant du premier tour des législatives.

Elles ne seront pas de trop pour démultiplier notre capacité collective à convaincre de la possibilité du changement, pour nous réapproprier la faculté d'espérer et d'inventer ensemble une nouvelle société, solidaire, conviviale, écologique.

J'ai désiré commencer cette campagne avec le slogan : *«le changement, naturellement»*.

Il résume bien l'état d'esprit qui est le mien.

Le changement, il commencera, nous n'avons pas le droit d'en douter, dès le 7 mai, grâce à notre mobilisation à tous et à notre union.

Et j'ai le sentiment que les français qui veulent tourner la page du pouvoir actuel s'impliqueront d'autant plus volontiers... et *naturellement*, dans des dynamiques nouvelles, que celles-ci, redonneront du sens au progrès humain.

Il nous faut tout à la fois inventer une nouvelle redistribution, plus juste, un vrai partage des ressources et des richesses, inventer une nouvelle économie, de nouveaux emplois, de nouvelles façons de vivre ensemble.

Et ma conviction est que les réponses aux défis écologiques, loin d'être des freins ou des handicaps, sont une grande partie des solutions.

Comme vous le savez, cette nouvelle circonscription est le fruit de l'imagination des spécialistes es découpage du Ministère de l'Intérieur : avec des ciseaux spécialement affûtés pour assurer l'élection d'un-e parlementaire UMP, du moins le croient-ils.

Je suis convaincue qu'il est possible de faire mentir ces oracles et de faire basculer cette circonscription à gauche.

Ce que les couturiers du Ministère de l'intérieur n'avaient pas prévu, c'est que cette circonscription, au final, est un peu comme faite sur mesure sur moi.

Ses 6 cantons (dans l'ordre alphabétique) - Argueil, Bois Guillaume, Boos, Buchy, Darnétal, Gournay - forment le territoire sur lequel je passe la majeure partie de ma vie.

J'habite une ferme à la campagne près de Gournay dans le Pays de Bray, avec mon mari qui est producteur de fromage de Neufchatel sous AOP et labellisé biologique.

Je travaille au CFA de Mont Saint Aignan.

Les études et les loisirs de mes 4 enfants m'ont portée sur toutes les routes et chemins de nos 6 cantons... la RN 31, l'A28, les petites routes de traverses..

Je l'aime bien cette circonscription...

Il faut singulièrement méconnaître et aussi un peu mépriser les habitants de la circonscription pour présumer que leur vote est acquis à une droite gouvernementale qui s'est tellement désintéressée de leurs difficultés depuis cinq ans.

C'est le premier constat saisissant que peut faire quiconque engage par les temps qui courent la conversation avec nos concitoyens sur les marchés ou dans les cages d'escalier : ils n'en peuvent plus des outrances et du sectarisme du président sortant.

Quand on me demande si je connais la députée sortante, Françoise Guégot, je réponds d'ailleurs que je ne la connais pas personnellement mais que je ne connais que trop bien la politique du gouvernement UMP qu'elle a assidument soutenu à l'Assemblée nationale.

D'autant que le bilan de ce gouvernement est à des années lumière des belles promesses de 2007 :

la France de Sarkozy en 2012, c'est le pays de la précarisation généralisée, où 40% des personnes concernées renoncent à se soigner faute de moyens, où un quart des moins de 25 ans sont assignés au chômage, où un salarié sur 4 doit vivre avec moins de 750 euros par mois.

C'est aussi le pays du mensonge.

Les promesses du Grenelle de l'environnement ont laissé place aux reniements.

Peu importe que la planète brûle, l'UMP est revenue à ses vieilles certitudes et à ses vieilles habitudes et nous ré-invite à regarder ailleurs.

Face à une droite qui n'a de cesse de cultiver les divisions pour justifier les injustices, un changement radical s'impose pour construire une société citoyenne.

Il est grand temps de réconcilier les français entre eux, les citoyens avec leur démocratie, les hommes et les femmes avec leur vie.

C'est donc tout *naturellement*, que je veux mettre ma campagne sous le signe de la réconciliation.

Réconciliation entre le monde rural et paysan et le monde urbain

Réconciliation entre les générations

Réconciliation entre ceux qui souffrent de trop de travail et de sa déshumanisation et ceux qui souffrent d'en être privés

Réconciliation entre ceux qui ont accès à la culture et ceux qui en sont exclus

Réconciliation et dialogue civil entre toutes les catégories sociales sans cesse opposées entre elles...

Cette campagne est de surcroît sous le signe d'une union politique, celle de EELV et du PS.

Mesdames et Messieurs, très chers amis,

Je veux partager avec vous la satisfaction que j'ai eu de constater que la seule étude menée à ce sujet aboutit à la conclusion que plus les deux tiers des français souhaitent, si François Hollande est élu, que le futur gouvernement inclue des ministres EELV.

Ce souhait est encore plus marqué à gauche : c'est celui de 77% des sympathisants du Front de gauche, de 83% des sympathisants du Parti socialiste, de 95% des sympathisants d'EELV.

Je suis particulièrement heureuse de voir que les français ont compris l'importance d'une union de la gauche dans toute sa diversité.

C'est dans ce rassemblement que nous trouverons les ressources pour apporter des solutions à nos concitoyens et pour leur redonner confiance dans la démocratie.

Je suis très confiante dans la capacité que nous aurons ces prochaines semaines à porter un projet commun. Je vous invite à prendre connaissance de l'accord de mandature conclu entre nos deux formations politiques.

Son contenu est riche, ses têtes de chapitres sont sans ambiguïté :

- D'abord dominer la finance et réorienter l'Europe pour un monde plus solidaire
- Imaginer un nouveau modèle de développement économique, social et écologique
- Faire de la transition énergétique une urgence et une chance
- Améliorer la vie quotidienne des Français et préparer l'avenir de notre jeunesse
- Bâtir une république nouvelle

Le changement, *naturellement*, est bien au menu et au rendez vous.

On élit un-e député-e pour faire les lois.

J'entends me consacrer pleinement à cette mission à l'exclusion de tout autre mandat.

Je n'oublierai pas de me battre pour trouver des solutions durables à quelques unes des principales difficultés de la vie quotidienne des habitants de nos territoires.

Ma formation scientifique et mon expérience de mère et de femme active dans le milieu rural me motivent pour me battre pour obtenir que la reconquête d'une ressource en eau de qualité devienne une grande cause nationale, pour que l'avenir de nos enfants cesse d'être obéré par la fermeture comptable des écoles, pour que le pouvoir d'achat de nos concitoyens soit soutenu par la mise en œuvre de solutions de transports collectifs qui les protègent des effets délétères de la hausse des coûts de carburants...



Discours de Véronique Moinet

mercredi 28 mars 2012

Je ne doute pas que vous ne manquez pas non plus d'inclinaisons, d'idées, de rêves, pour vivre mieux demain, ensemble.

Je compte sur vous tous pour que cet atelier soit aussi une ruche qui pourra essaimer dans toute la circonscription.

Je ne vais pas prolonger outre mesure ce discours destiné à vous accueillir, à me présenter à vous, à vous inviter à mieux nous connaître.

Naturellement, je vous invite donc à partager le pot de l'amitié !

Véronique Moinet

Candidate d'union EELV-PS